

Un discours de M. Henmon

PRÉFET DE POLICE au Conseil municipal de Paris

Le rôle de la police

A la séance du Conseil municipal de Paris, M. Henmon, préfet de police, a prononcé un discours qui a été très applaudi par les assistants. Il a abordé les questions de police, de sécurité, de moralité, et a souligné le rôle essentiel de la police dans une société moderne. Il a également évoqué les difficultés rencontrées par la police et les mesures prises pour y remédier.

NOUVEL INCIDENT

Une proposition Jaures

Le Président annonce qu'il a reçu de M. Jaures une proposition de résolution invitant le Gouvernement à respecter la liberté des délégués de la Chambre. M. Jaures rappelle dans quelles conditions la proposition a été déposée et souligne l'importance de cette question pour la démocratie.

Declarations de M. Barthou

M. Barthou invite la Chambre à ne pas suivre M. Jaures dans sa motion. Le mouvement qu'il a critiqué M. Jaures et dans lequel il a vu un blâme contre l'ordre de la République. Il a également souligné l'importance de la discipline parlementaire.

M. Poincaré en Limousin

Le Président de la République a reçu hier à Paris un télégramme de M. Poincaré, ministre de la Guerre, lui annonçant qu'il se rendra prochainement en Limousin pour visiter les troupes et encourager les soldats.

Acte de sabotage

Des victimes ? Samedi soir, l'entreprise Privet, qui est chargée d'une partie des travaux du tunnel de la gare des Chantiers, a été victime d'un acte de sabotage. Des explosifs ont été déposés dans les locaux de l'entreprise, causant de graves dommages.

EN INDO-CHINE

On redoute de nouveaux attentats. L'attentat de la rue Paul-Bert, à Hanoi, a été la preuve que les révolutionnaires socialistes ne cessent pas de préparer de nouveaux attentats. On craint que de nouvelles victimes ne soient prises.

Le général Pau veut se retirer

Le général Pau, commissaire du Gouvernement, se livre avec vivacité à ce qu'il croit être le rôle de la Chambre. Il a souligné l'importance de la collaboration entre le Gouvernement et le Parlement.

Après la vente Carpeaux

On a terminé la vente de l'atelier Carpeaux. La vente a été très réussie, avec de nombreuses œuvres vendues à des prix élevés. On a souligné le talent et l'originalité de l'artiste.

Le Musée de Valenciennes va enrichir du nouveau d'œuvres de Carpeaux

Le Musée de Valenciennes va enrichir du nouveau d'œuvres de Carpeaux. On a souligné l'importance de cette acquisition pour le patrimoine culturel de la ville.

L'ENSEIGNEMENT TECHNIQUE

Le rapport de M. Verlot

Le rôle de la police

Nous avons déjà annoncé le dépôt à la Chambre du rapport sur l'enseignement technique. Ce rapport, présenté par M. Verlot, expose les besoins de la France en matière d'enseignement technique et propose des mesures pour y remédier.

Drame de famille

avenue de l'Opéra A PARIS

Un drame rapide et sanglant a été produit hier, à Paris, à 200 heures, avenue de l'Opéra. Le directeur de la Compagnie d'assurances françaises a été tué par son frère, qui a été condamné à la prison à vie.

Après la vente Carpeaux

On a terminé la vente de l'atelier Carpeaux. La vente a été très réussie, avec de nombreuses œuvres vendues à des prix élevés. On a souligné le talent et l'originalité de l'artiste.

Le Musée de Valenciennes va enrichir du nouveau d'œuvres de Carpeaux

Le Musée de Valenciennes va enrichir du nouveau d'œuvres de Carpeaux. On a souligné l'importance de cette acquisition pour le patrimoine culturel de la ville.

CONTES ET VARIÉTÉS

AU TRIBUNAL CORRECTIONNEL

UN MENDIANT INGÉNIEUR

Le sieur Roupinard, déjà quatre fois condamné pour mendicité et avariété d'instruments, est appelé à répondre de nouveau du même délit. On lui reproche d'avoir sollicité la charité publique et tenté d'exploiter les pitié du public. Le tribunal a condamné Roupinard à six mois de prison.

ECHOS

Le Berger national. Saviez-vous que nous possédons un berger national ? C'est à Rambouillet qu'il se trouve, et il est chargé de surveiller les troupeaux de la forêt de Rambouillet.

LES ESPRITS DE TOUS

Un monsieur, énorme et possédé, essaye de faire un bon repas, mais le prix du vin est trop élevé. On a souligné l'importance de la maîtrise des prix pendant la guerre.

Le Berger national

Saviez-vous que nous possédons un berger national ? C'est à Rambouillet qu'il se trouve, et il est chargé de surveiller les troupeaux de la forêt de Rambouillet.

LES ESPRITS DE TOUS

Un monsieur, énorme et possédé, essaye de faire un bon repas, mais le prix du vin est trop élevé. On a souligné l'importance de la maîtrise des prix pendant la guerre.

Le Berger national

Saviez-vous que nous possédons un berger national ? C'est à Rambouillet qu'il se trouve, et il est chargé de surveiller les troupeaux de la forêt de Rambouillet.

LES ESPRITS DE TOUS

Un monsieur, énorme et possédé, essaye de faire un bon repas, mais le prix du vin est trop élevé. On a souligné l'importance de la maîtrise des prix pendant la guerre.

Le Berger national

Saviez-vous que nous possédons un berger national ? C'est à Rambouillet qu'il se trouve, et il est chargé de surveiller les troupeaux de la forêt de Rambouillet.

LES ESPRITS DE TOUS

Un monsieur, énorme et possédé, essaye de faire un bon repas, mais le prix du vin est trop élevé. On a souligné l'importance de la maîtrise des prix pendant la guerre.